

Un toilettage canin vient d'ouvrir ses portes

 1 min

Lolita a annoncé l'ouverture de son salon de toilettage baptisé « Le salon d'Ulysse » au 33, avenue de Millau, au centre de Réquista. Après trois ans de formation en apprentissage, elle a obtenu son diplôme. Elle a rfini à la 3e place dans la catégorie « futur pro 2 » au championnat de France de toilettage canin et félin.

Participant à des concours elle a gagné des prix. Ainsi, on lui a attribué les médailles de bronze et d'argent au concours du meilleur apprenti de France.

Depuis quelques jours, elle propose ses services pour tous types de chiens jusqu'à environ 40 kg pour le moment (bain, tonte, coupe ciseaux et coupe tondeuse). « À l'écoute du client mais aussi de son animal de compagnie », elle s'adapte à « chaque race canine et type de poils ».

Lolita reçoit uniquement sur rendez-vous en l'appelant au 06 61 54 47 67.

